

Baloncesto

El Caja perdió la guerra copera en la batalla de la prórroga

El partido acabó 88-97 y Turner, con doce puntos en el tiempo extra, fue el verdugo de los sevillanos

Casi siempre a remolque del Juventud, los cajistas tuvieron en Garrick a su mejor jugador

León. Julio Carlos Díez

La Copa empezó por donde solía, con un partido tan igualado que se resolvió en la prórroga, minutos extras en los que Andre Turner se convirtió en el brazo ejecutor del Juventud, al sumar nada menos que doce puntos, tres menos que la diferencia de nueve con que los badaloneses terminaron el encuentro. Los de Badalona,

que se clasificaron para las semifinales (88-97), retoman el camino que nunca debieron abandonar. Los sevillanos, como es su costumbre, abandonan el torneo en el primer asalto. No les faltó voluntad, pero fueron casi siempre a remolque de sus rivales y eso, en un partido tan equilibrado como el de ayer, suele ser fatal.

Una guerra entre dos ejércitos muy parejos en su potencial ofensivo hay que desequilibrarla a base de un esfuerzo físico excepcional que desborde al enemigo. Así lo entendió Julbé, el entrenador del Juventud, que mentalizó a sus jugadores para que sacasen de sí mismos el máximo posible, especialmente en defensa. A esta faceta del juego se dedicaron con ejemplar entusiasmo los hombres del Juventud. Su dominio del rebote (21 por 13 en el primer tiempo) les permitió adelantarse en el marcador (27-37, m.14), pero su ventaja no era suficiente para romper la ilusión del Caja, que reaccionaba a tirones, como si le costase trabajo enlazar su juego con la debida fluidez.

Ya en estos primeros minutos se notaba que el duelo de bases (Anderson-Turner) se inclinaba ligeramente a favor del segundo, que parecía más arropado por sus compañeros. Como, además, el Caja no encontraba las posiciones adecuadas para lanzar desde lejos, su desventaja era más patente. Aún así, el equipo de Petrovic mantuvo el tipo sin descogarse excesivamente en el marcador.

Se llegó al descanso con 38-44 y la impresión era que el Juventud tenía ventaja. Sus cambios de defensa, de hombre a zona y viceversa, rompían los esquemas ofensivos de sus

Turner tumbó a Anderson

Era el duelo más esperado, el de los bases. Ambos lucen a lo largo la temporada como faros de sus respectivos equipos. A lo largo de los cuarenta minutos, su rendimiento se mantuvo equilibrado, pero en la prórroga todo cambió. Las cifras son elocuentes:/// Anderson logró 18 puntos (5 de 13 en tros de dos; 2 de 4 en triples y 2 de 2 en libres), capturó 9 rebotes (3 en defensa), do 11 asistencias, recuperó un balón y perdió otro. Sufrió cuantos personales y cometió 5, para una valoración total de 25 puntos./// Turner se fue hasta los 31 puntos (7 de 20 en tiros de dos, 3 de 11 en triples y 8 de 8 en libres). Capturó 1 rebote, dio 6 asistencias, recu-



Michael Anderson

peró un balón y perdió dos. Cometió una personal y sufrió cinco. Su valoración final fue de 20 puntos. Teengase en cuenta que erró muchos lanzamientos, porque tomó la responsabilidad de levantar a su equipo.

rivales. Por eso, Petrovic decidió colocar a Garrick sobre Turner y el juego se equilibró tanto que los sevillanos alcanzaron a sus rivales: 56-56, m. 30. A partir de entonces, el partido se convirtió en un cara o cruz, dependiendo del acierto individual de este o aquel jugador. la defensa del Juventud era menos

eficaz y los movimientos del Caja más acordes con sus posibilidades reales. De todas formas, los sevillanos desde el minuto 33 (63-61) siempre fueron detrás en el marcador.

Se llegó con empate a 81 al final del tiempo reglamentado. Y, en la prórroga, surgió Turner, que había mantenido un duelo equilibrado con Anderson. Destapó el tarro de las esencias y, con 12 puntos, solucionó la papeleta para su equipo. El pequeño base se convertía en el gigante que cercenaba la cabeza al Caja.

La derrota del San Fernando, que entraba dentro de lo previsible, se produjo cuando menos se esperaba. Nadie dio la talla en esos minutos extras, quizás porque ya no había fuerzas para seguir luchando. De todas formas, la actuación de los sevillanos ha sido más que digna. Garrick fue el mejor, el más trabajador. Anderson y Frank cumplieron con altibajos notables; Raúl Pérez y Doblado lucieron su tiro exterior, pero no fueron capaces de hacerlo valer cuando más

falta le hacía a su equipo.

Ahora, el Caja se pondrá a pensar, como Petrovic acaso quería, en su próxima cita europea. Los resultados cosechados en la Euroliga y los sucesivos tropiezos del Pau Orthez, dejan al equipo sevillano con posibilidades de meterse entre los dieciséis mejores.

Petrovic: «El encuentro ha sido apasionante, pero yo me voy con mal sabor de boca»

León. Efe

El técnico del Caja San Fernando, Aleksander Petrovic, lamentó los fallos de su equipo contra el Juventud y una derrota que ha vuelto a dejar al conjunto sevillano fuera de la competición en cuartos de final. Por su parte, Alfredo Julbé, técnico verdinegro, se felicitó del partido de los suyos y declaró que «ahora ya estamos entre los cuatro primeros».

Para Petrovic, «El Juventud jugó a un gran nivel y nosotros tuvimos muchos fallos, les dimos muchos rebotes ofensivos. Eso es mucho en una eliminatoria. También fue un grave error no controlar el ritmo de juego cuando ellos se pusieron cinco puntos arriba en los instantes finales del partido y en la prórroga. Así es muy difícil vencer porque Andre Turner controla muy bien el ritmo del partido».

Petrovic, quien admitió que sus declaraciones previas al comienzo de la Copa buscaban «provocar a los jugadores para que se mentalizasen para un competición a un solo partido», no quedó satisfecho con la eliminación: «El encuentro ha sido apasionante y alternativo para el público, pero yo no puedo estar satisfecho. Me queda un mal sabor de boca».

Benito Doblado también señaló el juego interior como causa de la derrota cajista: «Hemos ido siempre por detrás, pero ha sido un lástima. En el juego interior han sido más fuertes que nosotros, aunque hemos conseguido forzar la prórroga. En los últimos cinco minutos también nos han pesado las personales».

Por suparte, Alfredo Julbé, entrenador del Caja, manifestó que «hemos empezado el año con mucha humildad y ahora estamos entre los cuatro primeros de algo. Nos va a ir muy bien tener un día más de descanso por el aspecto psicológico. Pensaremos en la ambición que hemos tenido en la prórroga y en estar encantados de ser el equipo revelación dentro de nuestra humildad».

CAJA S. FERNANDO, 88 (38+43+7)							
Jugador	MJ	T1	T2	T3	R	A	PL
Rosa	1	-	-	-	-	-	-
Garrick	34	-	7/10	0/2	-	3	14
Pérez, R.	27	4/5	0/2	4/7	1	-	16
Anderson	45	2/2	5/13	2/4	9	11	18
Camey	4	-	-	-	1	-	-
Doblado	31	-	2/6	3/6	2	-	13
Frank	41	4/6	7/14	0/1	9	1	18
Romero	31	1/2	3/4	-	5	-	7
Donaldson	11	-	1/1	-	4	-	2
Equipo	-	-	-	-	3	-	-
Total	225	11/15	25/50	9/20	34	15	88

Festina Juventud, 97 (44+37+16)							
Jugador	MJ	T1	T2	T3	R	A	PL
García, D.	22	-	0/1	1/3	3	-	3
Beard	37	8/10	9/15	-	13	-	26
Corrales	4	-	0/1	-	1	-	-
Sanmartín	34	-	4/6	2/4	5	-	14
Turner	45	8/8	7/20	3/11	1	6	31
Albert	20	1/1	6/6	-	7	1	13
Toolson	39	2/2	2/5	0/3	6	-	6
Espinosa	16	1/2	1/5	-	8	-	3
Murcia	8	1/2	0/1	-	1	-	1
Equipo	-	-	-	-	1	-	-
Total	225	21/25	29/60	6/21	46	7	97